

- contribution de 145,96 millions de dollars aux frais opérationnels et d'infrastructure de l'OTAN, répartie comme suit : budget militaire, 41,5 millions; budget civil, 12,64 millions; Programme d'investissements au service de la sécurité de l'OTAN, 34,5 millions; système aéroporté de détection lointaine de l'OTAN, 52 millions;
 - ressources pour la vérification du contrôle des armements en Europe;
 - entraînement des forces de l'OTAN en territoire canadien.
- Un programme conjoint du gouvernement canadien et de l'industrie aérospatiale permet d'offrir à des pilotes du Canada et d'autres pays de l'OTAN des stages de formation théorique et pratique sur des avions avancés aux bases canadiennes de Moose Jaw et de Cold Lake.
 - L'ACDI a un budget de 90 millions de dollars réservé aux pays d'Europe centrale et de l'Est et à l'ancienne Union soviétique. Les fonds servent à appuyer la transition à l'économie de marché, à encourager le commerce et les investissements bilatéraux (notamment grâce au programme Renaissance Europe de l'Est) et à favoriser le développement démocratique.
 - Le Canada a dirigé plusieurs missions liées au contrôle des armements, entre autres dans le cadre des opérations Verify et Question. Le Canada a également participé à un certain nombre d'autres initiatives de contrôle des armements dirigées par l'OTAN ou par d'autres instances internationales.
 - En 2000, les Forces canadiennes des trois armes ont participé à 13 exercices dans le cadre du programme Partenariat pour la paix. Mis en œuvre en 1994, celui-ci est en train de prendre de l'importance comme moyen de renforcer les relations entre l'OTAN et les autres pays et de favoriser la stabilité et la sécurité en Europe.